



Boletín 306. 1 de abril de 2011.

Nuestro compañero Enrique Pérez Montero, miembro del equipo Consolider-GTC [ESTALLIDO S](#) -IAA, viajaba recientemente a Argentina, donde su grupo colabora con unos colegas de la Facultad de Ciencias Astronómicas y Geofísicas de la Universidad Nacional de La Plata. Allí han publicado una entrevista en la que nos habla de las galaxias "guisante verde".

Más información:

- [Las galaxias "guisantes verdes" y su verdadera naturaleza. Entrevista a Enrique Pérez-Montero](#) (Boletín de noticias de la Facultad de Ciencias Astronómicas y Geofísicas, Universidad Nacional de La Plata, Año 10 Número 306, 1 de abril de 2011).
- "La galaxia que se confundió con un guisante", reportaje publicado en la [página de Consolider-GTC](#) en la [Revista del IAA \(Instituto de Astrofísica de Andalucía\) -página 11-](#).

